



Medienmitteilung

Datum: 29. Oktober 2009 – Nr. 05
Sperrfrist: keine

Roswitha Meuli-Lehni als Jugendanwältin gewählt

Der Kantonsrat wählt lic. iur. Roswitha Meuli-Lehni, 1963, Meggen, als neue Jugenanwältin für den Rest der Amtsdauer bis 2010. Roswitha Meuli tritt am 1. Januar 2010 die Nachfolge von Rita Gettkowski an.

Roswitha Meuli-Lehni ist in Appenzell aufgewachsen. Sie hat an der Universität Freiburg i.Ue. das Rechtsstudium 1988 mit dem Lizentiat abgeschlossen. Nach Absolvierung von Gerichts- und Anwaltspraktika in Luzern erwarb sie 1990 das Anwaltspatent des Kantons Luzern. Danach arbeitete sie während sechs Jahren als Gerichtsschreiberin am Obergericht des Kantons Luzern, wirkte ein Jahr als juristische Mitarbeiterin beim Amtsgericht Luzern-Land und war daraufhin vier Jahre als Ersatzrichterin am Kriminalgericht des Kantons Luzern tätig. Seit Juli 2001 ist Roswitha Meuli Ersatzrichterin am Obergericht des Kantons Luzern.